



Dr. Jorge Luis Salas Arenas, presidente del Jurado Nacional de Elecciones de Perú y el magistrado Marcos Antonio Cruz García, juez presidente del Tribunal Superior Electoral (TSE).

**Santo Domingo, 28 de junio 2021.**- El pasado martes 22 de junio, el Dr. Jorge Luis Salas Arenas, presidente del Jurado Nacional de Elecciones de Perú, agradeció mediante comunicación enviada al presidente del Tribunal Superior Electoral, magistrado Marcos Antonio Cruz García, el respaldo institucional que este le brindara a ese órgano jurisdiccional durante su estadía y posterior a su salida de ese país como jefe de la misión de observadores electorales internacionales al cual asistió para presenciar y valorar el proceso electoral celebrado en Perú el pasado 6 de junio, para elegir en segunda vuelta a sus autoridades nacionales.

Al término de los trabajos realizados por los observadores electorales de diferentes países que acompañaron al magistrado Marcos Cruz en esta importante jornada cívica desplegada por el pueblo peruano, este junto al Director Ejecutivo de IIDH/CAPEL, señor José Thompson, hizo entrega a las autoridades electorales de Perú de un informe en el cual se presentaba una evaluación del proceso comicial organizado por la Oficina Nacional de Procesos Electorales (ONPE) y fiscalizado por el Jurado Nacional de Elecciones, destacando en el mismo, el civismo y loable comportamiento exhibido por las y los ciudadanos durante toda la jornada electoral, así como las recomendaciones que se entendían pertinentes y apropiadas para fortalecer cada vez más estos procesos en el futuro.

El Dr. Salas Arenas reconoció también el apoyo recibido por parte de la Unión Interamericana de Organismos Electorales (UNIORE) de la cual el magistrado Marcos Cruz es copresidente en representación del Tribunal Superior Electoral que dignamente tiene a bien dirigir y presidente de la Red Mundial de Justicia Electoral (RMJE).